
Чтение окончания 
-ed1. Окончание –ed 

читается как [d], когда 
глагол в первой форме 

(V1) заканчивается на 
звонкий звук: звонкий 

согласный или 
гласный.



Вам нужно обращать 
внимание на тот ЗВУК, на 
который заканчивается 
глагола, а НЕ НА букву, 
поэтому не забывайте 
произнести слово 

сначала!!!



Чтение окончания 
-ed2. Окончание –ed 

читается как [t], когда 
глагол в первой форме 

(V1) заканчивается на 
глухой звук, т.е. глухой 

согласный звук.



Чтение окончания 
-ed3. Окончание –ed 

читается как [id], когда 
глагол в первой форме 
(V1) заканчивается либо 
на звук [t], либо на звук 

[d].



ed

[d]

[t]

[id]

played, saved, 
listened

helped, danced, 
looked 

skated, shouted, 
painted, decided



jumped, smiled, started, loved,
stopped, visited, answered,

lived, worked,  watched, 
counted, waited, cleaned,
 called, phoned, walked, 
wanted, asked, travelled


